El PSOE celebrará una charla sobre el papel de la mujer en nuestra sociedad con Ángela Paloma y Blanca Fernández

Tendrá lugar en la Antigua Bodega Los Llanos hoy viernes, 3 de junio a las 20.30 horas. La entrada es libre hasta completar el aforo y al finalizar se servirá un vino de Valdepeñas

LANZA **V**ALDEPEÑAS

entro del ciclo de conferencias "Casa del Pueblo", que organiza el PSOE de Valdepeñas, hoy viernes, 3 de junio se celebrará a las 20.30 horas una charla-coloquio en la Antigua Bodega Los Llanos (C/Castellanos, 96), en la que se abordará el papel de la mujer en nuestra sociedad, así como los retos a los que se enfrentan las mujeres en la actualidad.

Para ello, se contará con la portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha y consejera de Igualdad, Blanca Fernández, y con la periodista y doctora en género y política, Ángela Paloma, que presentará su libro "Más políticas para otra política: Más mujeres en política para la transformación social".

El libro "es una llamada a la participación política de las mujeres desde una perspectiva profesional e inspiradora desde los valores del feminismo, y también desde la evidencia de lo que actualmente carecemos. Poner de manifiesto la participación política de las mujeres y su trayectoria, con sus aciertos y sus errores, persigue un despertar conjunto para hacer que la labor en política también sea mejor, para diseñar mejores políticas públicas que hagan nuestra democracia más justa y más igual".



CARTEL DE LA CHARLA ORGANIZADA POR EL PSOE/LANZA

el aforo (no es necesario invitación) y

La entrada es libre hasta completar al finalizar se servirá un vino de Valdepeñas.

La Escuela de Pastores hablará en Valdepeñas SOBRE "PASTOREO Y MANEJO DE PEQUEÑOS RUMIANTES'

"Pastoreo y manejo de pequeños rumiantes" será el tema de un curso gratuito y presencial que tendrá lugar en la Finca La Nava del Conejo de Valdepeñas, situada en la salida de la A-4 en dirección sur en el kilómetro 208, los días 6, 7, 9, 13 y 20 de junio dentro de la "Escuela de Pastores" que organiza la Delegación Provincial de Agricultura de Ciudad Real con la coordinación del CERSYRA-IRIAF de Valdepeñas y la colaboración de Agrama.

Esta formación agraria de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha está cofinanciada por el Fondo Europeo FEADER. El programa se compone de 25 horas y se desarrollará el lunes día 6 de 9 a 14 horas y el resto de los días de 15 a 20 horas. Es necesario inscribirse.

Los temas a tratar son manejo y cuidados de los pequeños rumiantes, instalaciones ganaderas, sistemas de alimentación, la nodriza, la sala de ordeño, economía de la explotación ganadera, alimentación, el ordeño, Sanidad, documentación de la explotación, reproducción, razas y programa de mejora, módulo práctico, instalaciones, equipos, identificación y programa sanitario, material ganadero elemental y su empleo. Los destinatarios del curso-taller son personas que desarrollen sus actividades o presten sus servicios en los sectores agrícola, alimentario y silvícola, los gestores de tierras y otros agentes económicos que constituyan PYME y cuyo ámbito de actuación sea el medio agroalimentario y silvícola, así como todas las personas cuyo trabajo se realice o potencialmente pueda realizarse en dicho ámbito.



El pasado fin de semana pudo verse en Valdepeñas la salida de TRES CRUCES DE MAYO INFANTILES

Valdepeñas acogió el pasado fin de semana tres salidas procesionales de cruces de mayo infantiles, como fueron las de la Agrupación Parroquial de La Santa Cruz, los Costaleros Madre de Dios del Rosario y la Hermandad de Misericordia y Palma.



m Valdepeñas celebró el pasado sábado una "Chocolatada por Ucrania'

Cruz Roja Valdepeñas celebró una "Chocolatada por Ucrania" el pasado sábado en la plaza de España, contando con la colaboración de varias asociaciones y empresas como las asociaciones de vecinos de Fátima, la Zona Centro, y Cachiporro, Rosae, la AECC (Asociación Española Contra el Cáncer), la Asociación de Amas de Casa y la Asociación "Jóvenes Amigos del Vino", así como al Ayuntamiento de Valdepeñas y las churrerías Veracruz, La Plaza y La Yenka, las panaderías Coronado y San Juan, el Horno San Antonio y Pastelería Pilar.